

2 Politique

Fin de la tournée du directeur de Cabinet du chef de l'Etat dans le Woleu-Ntem
Appel à l'unité et à la cohésion autour d'Ali Bongo Ondimba



Photo : DR

Brice Laccruche Alihanga a visité le marché de Bitam.



Photo : DR

Le porte-parole des populations de Bitam, Alfred Assoumou.



Photo : DR

Nze Mba a porté la voix des populations de Medouneu.



Photo : DR

Les préoccupations de Minvoul ont été exprimées par Collette Mba Mfolo

PME
 Oyem/Gabon

LE directeur de Cabinet du président de la République (DCRP), Brice Laccruche Alihanga, a achevé sa tournée républicaine, hier, dans le Woleu-Ntem, par une rencontre dite citoyenne, dans l'enceinte du Palais Omar Bongo Ondimba (Pobo) d'Oyem. En présence du gouverneur du Septentrion, Joël Ogouma, des membres du gouvernement, des cadres, notables, jeunes et acteurs politiques de tous bords originaires de ladite province. Occasion pour lui, de remercier le peuple woleu-ntemois du soutien sans faille qu'il a apporté au chef de l'Etat, durant toute sa maladie. Des prières et autres marques d'attention des uns et des autres, qui ont permis, en partie, au président de la République, de rester toujours vivant jusqu'aujourd'hui. Pour ce qui est des attentes des populations, M. Laccruche Alihanga, a, dans un langage clair, rassuré



Photo : DR

Le DCPR saluant le personnel du Centre médical de Bitam.

l'assistance, de la détermination du chef de l'Etat, à subvenir aux besoins primordiaux et essentiels de ses concitoyens, en général, de ceux du Septentrion, en particulier. " Comme par le passé, nous avons assez promis. Cette fois-ci, le président de la République a décidé de faire les choses autrement. Le Woleu-Ntem a souvent été négligé. Aujourd'hui, il ne le sera plus ", a-t-il déclaré. Ce qui sous-tend que, tous les projets de développement, qui ont été retenus dans le nord du Gabon, vont

connaître un début d'exécution et aller jusqu'à leur terme. A commencer par la réhabilitation du réseau routier des cinq départements de la province du Woleu-Ntem. Pour prouver sa détermination, le DCPR, a instruit le ministre de l'Economie, des Finances et des Solidarités nationales, Roger Owono Mba, de s'occuper personnellement des travaux de l'axe Kougouleu-Medouneu. Un tronçon que d'aucuns qualifient aujourd'hui de " route de la honte ", à cause

de son état plus que piteux. Ce projet, comme plusieurs d'autres d'ailleurs, sera scruté de trop prêt par le gouvernement. A en croire Brice Laccruche Alihanga, " désormais tous les ministres devront rendre compte aux populations, chaque fin de trimestre ". L'envoyé spécial du chef de l'Etat a exhorté à l'unité et à la cohésion autour de la politique d'Ali Bongo Ondimba, pour un développement harmonieux de Bitam, Oyem, Mitzic, Minvoul et Medouneu. Le ministre en

charge de l'Economie, à qui incombe toute la charge des projets, compte sur l'apport multiforme de tous les membres du gouvernement, hauts cadres de la province, à l'instar de Renaud Allogho Akoué, directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) et bien d'autres, pour relever ce défi. Pour y arriver, " il faut que les cadres et les hommes politiques du Woleu-Ntem soient unis pour que ça marche ", a indiqué M. Laccruche Alihanga. Cette unité que le chef de l'Etat appelle de tous ses vœux, vise le développement du pays dans un climat de paix. **PREOCCUPATIONS** • Le DCPR n'a pas manqué de remercier tous ceux qui ont œuvré pour son agréable séjour dans le Septentrion. Il a surtout été émerveillé par l'accueil chaleureux qui lui a été réservé avec toute sa délégation : " Oyem a fait une véritable démonstrada ", s'est-il réjoui. Il faut dire qu'au cours de cette rencontre citoyenne, les populations ont présenté

à l'illustre messager, leurs préoccupations à travers leurs portes-paroles. Du député du 5e siège dans le département du Woleu, Serge Ndong Obame, en passant par la mairesse de Minvoul, Paulette Mbang Nfolo, sans compter Alfred Assoumou et M. Nze Mba, respectivement cadres de Bitam et de Medouneu, les doléances étaient presque les mêmes. Il s'agit des problèmes de la route, de la santé, de l'éducation, du chômage des jeunes, de la montée du grand banditisme, des primes allouées aux auxiliaires de commandement, etc. Toutes choses que l'émissaire du chef de l'Etat a promis regarder de trop près, dans les jours à venir, avec les acteurs politiques et administratifs de la province. A noter que M. Laccruche Alihanga a consacré toute la matinée de vendredi, à la visite du Centre de santé, du futur commissariat et du marché de Bitam. Nous reviendrons plus en détail sur le bilan exhaustif du séjour du DC du chef de l'Etat, dans la province du Woleu-Ntem.